

## Headpieces erobern die Köpfe der Frauen

**01** Waren sie nicht bezaubernd die königlichen Hochzeiten, denen wir in den letzten Wochen beiwohnen konnten? Ein großes Thema waren – außer dem Kleid der Braut – auch die Kleider und vor allem die Hüte der weiblichen Gäste. Die absoluten Knüller sind im Moment die „Headpieces“ oder auch „Fascinators“. Es handelt sich dabei um kleine Hütchen oder Formen, die meist mit einem Haarreif gehalten werden. Victoria Beckham oder – in einer eher ungewöhnlichen Breziform – auch Prinzessin Beatrice trugen diese Teilchen auf den Royalen Hochzeiten. Sowas will der Zuschauer natürlich auch haben. Der Regensburger Hutkönig kommt deshalb mit der Produktion gar nicht mehr nach. „Es ist wirklich unglaublich, wie sehr die Damen von diesem Kopfschmuck angetan sind“ erzählt Robert Nuslan. „Die Frisur leidet nicht und es macht wirklich was her.“ Außerdem ist er der Meinung, dass diese Fascinators in bajuwarischer Richtung z.B. mit kleinen Hütchen und Federn, der Renner auf der Wiesn werden.



**01** Robert Nuslan ist stolz auf seine Mädels. Etliche von den tollen Modellen der Fascinators stammen von Bettina Nuslan und Katja Koder.

Fotos: Beintinger (3)